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Requeiro a Mesa, Ouvido Douto Plenário, que seja encaminhado oficio ao Ministério dos Transporte, à
Agência Nacional de Transportes Aquaviários (ANTAQ), com cópia ao Prefeito Municipal de Corumbá,
solicitando que sejam realizados estudos para a implantação de uma linha regular de transportes de
passageiros entre os municípios de Corumbá, no estado de Mato Grosso do Sul, e Cáceres, no estado de
Mato Grosso, distante 400km via Rio Paraguai.
 
Justificativa:
Entre as duas cidades há um grande número de pessoas que vivem e trabalham nas fazendas e
propriedades rurais de pequeno porte, que necessitam de um transporte regular de passageiros.
A navegação no Rio Paraguai é tida como de boa qualidade, possibilitando o escoamento de produtos e
animais. Atualmente, pelo Rio, é transportado soja, gado e minério, além de passageiros que moram ou
que trabalham nas regiões ribeirinhas do Pantanal.
As cidades de Cáceres, no Mato Grosso e Corumbá, no Mato Grosso do Sul, são ligadas pelo Rio
Paraguai, o que favorece a criação de uma rota de passageiros entre as cidades.
O Rio Paraguai é de domínio da União, daí a solicitação para que seja criada uma rota regular de
transporte de passageiros, que também poderá ser feita por embarcações mistas de transporte de
passageiros e de cargas, além de servir como uma via turística, possibilitando que pessoas de outras
cidades e países possam desfrutar da natureza do Pantanal de Mato Grosso e do Mato Grosso do Sul.
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